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Gentili colleghe e colleghi,  
nel corso di un incontro - svoltosi in data odierna e su nostra richiesta - con il 
dott. Toscano, Responsabile Organizzazione e  Risorse, sono state affrontate 
le seguenti problematiche: 
 
 
Riportafogliazione SB Gorizia 
A conclusione di un processo di valutazione delle Aziende meritevoli di 
continuare ad essere gestite, l’Azienda ha ritenuto di accorpare i due Team 
della Provincia di Gorizia. Il numero dei gestori passa da 10 a 7, di cui 2 in 
Agenzia e 5 nel Team (l’unico) ubicato a Monfalcone. I colleghi che non 
saranno più gestori  sono già inquadrati nel grado contrattualmente previsto. 
Abbiamo preso atto che nessun collega risulta danneggiato nel 
suo percorso professionale. Invitiamo peraltro chi si ritenesse 
leso nelle sue aspettative a contattarci in tempi brevi. 
 
Operatività corrente / Coordinamento 
Abbiamo rappresentato il notevole stato di disagio dei colleghi nei confronti 
del continuo e disordinato flusso di informazioni e richieste di dati  che stanno 
letteralmente intasando la posta elettronica. Messaggi provenienti da 
specialisti di prodotti e da Capi mercato - anche aventi il medesimo tenore – 
unitamente alla concreta impossibilità di individuare una corretta scala di 
priorità stanno creano un clima di confusione che non aiuta l’operatività.  
La delegazione aziendale ha assicurato che in tempi brevi si 
metterà mano a questa “giungla” informativa. 
 
Carenza di contanti 
Abbiamo fatto presente che aumentano le difficoltà cui andiamo incontro ogni 
giorno: oltre a dibatterci con applicativi che funzionano male, con caldaie che 
scaldano troppo o troppo poco ora ci viene segnalata anche l'impossibilità di 
richiedere ed ottenere contante perché il server non ha più soldi.  
Di fronte alla nostra ferma protesta l’Azienda ha assicurato un 
pronto intervento.   



 
Part Time 
Questo è un argomento cruciale cui teniamo moltissimo. 
La concessione di ulteriori posizioni di part time anche a contratto 
determinato e la conferma di quelle in scadenza sono tematiche che abbiamo 
più volte affrontato ed alle quali l’Azienda ha dato – finora – alcune 
interessanti risposte positive. 
Dopo aver rilevato il suo indubbio valore etico abbiamo 
sottolineato l’opportunità che questa tematica venga affrontata 
in una apposita riunione nel corso della quale la delegazione 
aziendale si presenti con una proposta organica per tutto il 
2006. Pur non volendo sollevare facili e prematuri entusiasmi, 
riteniamo che a breve potremmo essere più precisi in merito. 
Invitiamo peraltro i colleghi interessati a contattarci quanto 
prima confermando loro la nostra completa disponibilità nel 
supportare le loro legittime aspettative.  
 
 
 
 

BUON  NATALE  E  FELICE  ANNO N NUOVO  A  TUTTI 
 
 
Trieste, 16 dicembre 2005  

 
    La Segreteria 

 
Giorgio Dimario     040   6772424 
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